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体育祭を振り返って
校 長 古 市 直 彦

体育祭の翌日、体育祭実行委員長を務めてくれた吉田 響くん（３－２）が、全校生徒の皆さんに

向けて、次のようなメッセージを寄せてくれました。

体育祭、お疲れ様でした。

今年の体育祭は例年とは違い、感染症対策の中、行われました。そのため、皆さんにはすごく

協力してもらうことになり、臨機応変に動いていただきありがとうございました。

体育祭に向けての練習も少なく、体育祭の盛り上がりも欠けてしまうのかなと思いました。

ですが、当日に配られたうちわを活用して、盛り上がりも欠けることなく、体育祭を最高のも

のにすることができました。皆さんが剛く華やかに取り組む姿勢がとても

良かったです。学校スローガン「剛･華」を達成できたと思います。

また、この体育祭で、たくさんのものを得たと思います。今回の頑張り

を、体育祭が終わったからといってやめてしまうのは、すごくもったいな

いです。体育祭で深めたクラスの絆を、残りの期間で更に深めていきまし

ょう。

最後になりますが、実行委員に協力して下さり、本当にありがとうござ

いました。

また、体育祭が終わって直後に書いてもらった生徒の振り返りには、次のような感想が多く書かれ

ていました。今回は、次の若松中を担うことになる２年生の感想から紹介してみます。

「今回の体育祭は、今までと違ったソーシャルディスタンスを

保った体育祭でしたが、前と変わらずたくさん盛り上がり、楽

しむことができたと思います。」

「今回の体育祭は去年とは状況が違って声が出せなかったにも

関わらず、うちわで一生懸命応援したり、拍手をたくさんした

り、より一層、絆が深まったなと思った。」

「体育祭を通して、相手を思う気持ちができ、チームに貢献し

ようという考えも生まれました。」

「全力でやること、応援すること、体育祭だからこそできたこ

とがたくさんあり、体育祭という行事ができて良かったです。」

「実行委員のように表で頑張る人もいれば、裏で支えている人

もいて、その人達のおかげで良い体育祭になったと感じた。」

「今年は大きな行事が減っている中での体育祭でした。今まで

以上に制限がかかってしまっていて大変だったけど、全力で楽

しめた。３年生のバトンパスがとても上手でした。」

「初めて全校生徒が集まったとき、人の多さに驚きました。ま

た、自分が２年生になったという事を実感しました。それと同

時に、３年生のすごさを改めて実感しました。来年は、１・２



年生を引っ張っていくような３年生になりたいです。」

「先輩方の、学年問わず、誰に対しても全力で応援している姿を見て、学びました。」

「３年生のありがたみを改めて感じた。この体育祭は、いろんな人の協力があって、ここまで盛

り上がったと思う。この体育祭で学んだ事を普段の学校生活で生かしたい。」

いろいろとリスクや制限のある中、迷いながら実施した体育祭でした。しかし、子どもたちはいろ

いろなことに気付き、確実に成長してくれたように感じています。この気付きを今後の学校生活に生

かせるよう、これからも教職員が一丸となって頑張っていきたいと思っています。

ご協力に感謝いたします
教 頭 後 藤 健 次

本年度の体育祭においては、新型コロナウィルス感染症対策と

して、生徒の手指の消毒を強化していました。特に、生徒全員が

バトンを触る、学級対抗全員リレーの前後には、生徒全員、念入

りに消毒をいたしました。そのお手伝いのために、今年度はＰＴ

Ａ本部役員の皆様に協力をお願いしました。お手伝いに参加して

くださった役員さんの声を紹介させていただきます。

「競技を終えて自席に戻ってくる生徒たちが、とてもいい笑顔をしていました。」

「修学旅行や体育祭などの行事を通して、子どもたちが成長しているんだなと、感じました。」

「このような状況で、体育祭を実施してくださって、本当にありがとうございました。」

「トラックを囲むような今年の応援席、いいですね。（保護者が応援するスペースがなくなって

も）子どもたち第一で考えていただいて良いと思います。」

「種目を減らして半日の開催ですが、（子どもたちの今年の体力を考えてると）良い判断だった

と思います。」

「体育祭を開催していただきまして、誠にありが

とうございました。子どもたちも一生懸命に競技

を行い、楽しんでいる印象を受けました。いち保

護者として改めてお礼を申し上げます。」

「中学生って、いいですね。」

このような体育祭を実施できたのは、実は我々教職員の力だけではありません。ベースにあるのは、

保護者・地域の皆様が、若松中学校の教育活動にご理解・ご協力をいただいているからです。子ども

たちの笑顔のために、今後ともよろしくお願い申し上げます。


